


**MANUEL
J. JÁUREGUI**

Con finanzas en ruinas, la 4T busca recaudar más; en tanto, Zedillo critica al régimen y la Presidenta contraataca burdamente...

Re-recaudar

Anda mal económicamente el Gobierno de la 4T, PEMEX está quebrada, las obras suntuarias e improductivas chupan recursos como un vampiro recién levantado. Los trenecitos, los avioncitos, Dos Bocas, Meximexicana y las dádivas oficiales, cuyas entregas van en aumento, han puesto en aprietos a las finanzas públicas, demostrado esto con un déficit creciente.

Andan, por tanto, buscando cuanto pretexto pueden encontrar para incrementar la recaudación. Alguien le dijo a la Presidenta que con su nueva "Agencia Digicensural" cobrará 20 mil millones de pesos anuales a las plataformas digitales. En el papel, y en teoría, todo es posible, mas la realidad es otra: todo –o casi todo– lo que toca el Gobierno, éste lo pudre al instante.

Detienen a un delegado federal del IMSS en Tamaulipas con dinero y un arma de fuego... ¡y salen a defenderlo!, incluida la Presidenta, insinuando que le habían "plantado" todo. Se confirma que traía una pistola y dinero en efectivo: ¿un simple delegado por qué trae 300 mil pesos y para qué necesita un arma? Esto es pecata minuta, lo que sí está bien complicado que expliquen estos genios de la Administración 4T es qué pasó con 10 millones de litros de huachicol hoy "perdidos", de los 20 millones que le decomisaron a una red de complicidad TEXANO-MEXICANA que comercializaba el

combustible ROBADO a PEMEX.

Obvio que robarle a Pemex combustibles es un negocio ilícito en el que está tejida una red de complicidad inmensa. Comienza en PEMEX mismo, pues cómo no se dan cuenta de que les faltan 20 MILLONES DE LITROS de diesel (luego la autoridad afirma que sólo encontró 10 millones), continúa en las ADUANAS, pues cómo es que lo pueden "exportar" sin que nadie se dé cuenta, y finalmente incluye a socios extranjeros que lo "comercializan", haciendo pagos de millones de dólares a CAPOS de los cárteles. Todo esto bajo la nariz del Gobierno, al que no se le ven ganas de querer escarbarle mucho al asunto: es más, la estafa se detecta porque el FBI norteamericano descubrió el robo vía el puerto de Brownsville y arrestó a los socios norteamericanos. Hasta donde se sabe, aquí en México el Gobierno no ha arrestado a nadie, pese a que existen sospechas de que el administrador de una Aduana importante mexicana es socio de la compañía exportadora del huachicol, al que llaman "aditivos".

Tiene toda la razón el ex Presidente Ernesto Zedillo, él sí uno de los mejores mandatarios que ha tenido el País, y gracias a quien fructificó en México la democracia, misma a la que le han sacado todas las ventajas los cuatroteros y que ahora pretenden destruir para entronizarse 70 años en el poder como mínimo. Dijo Zedillo: "El Gobierno de

Morena se ha otorgado la prerrogativa de disponer sin ningún control judicial cambios constitucionales, aun si éstos violan el respeto a los derechos humanos, la separación de Poderes y las otras bases esenciales en las que deben sostenerse los derechos humanos y las bases esenciales de una democracia y el Estado de derecho". Y continúa: "La amplia puerta hacia el AUTORITARISMO que el Gobierno de Morena ha construido mediante una serie de actos ilegales y antidemocráticos se está usando sin pudor alguno". Concluye el Dr. Zedillo: "La 4T intenta sustituir una joven democracia por una tiranía".

Como respuesta, la defensora del verdugo de nuestra democracia, no rebatió los puntos del Dr. Zedillo, recurrió al consabido "argumentum ad hominem" (falacia lógica), acusándolo de ser "vocero del PRIANISMO" y cuestionando cómo dio paso en el año 2000 al triunfo de la democracia con la llegada de Vicente Fox al poder. Sin embargo, no negó Sheinbaum lo que señala el ex Presidente: la sistemática destrucción por parte de la 4T de nuestra joven democracia, desapareciendo organismos autónomos, subordinando los Poderes, eliminando la transparencia y la rendición de cuentas, e instalando en México un Gobierno que no soluciona la problemática de sus ciudadanos: en vez de ayudar, hacen mucho daño, y de esta sentencia de la historia no escaparán.